



Angenehm warm - Herren Thermojacke Gonso Tomar

Mit einer passenden Jacke macht das Radfahren Spaß, auch wenn es nicht übertrieben warm ist. Wir haben die [Tomar Herren Thermojacke](#) von [Gonso](#) für euch getestet.



Angenehm warm - Herren Thermojacke Gonso Tomar





Gonso Tomar, Frontansicht

Gonso Tomar Herren Thermojacke

Gonso Tomar

Material	Polyamid, Polyester,
Größen	3S bis 5XL
Farben	Gelb, Dunkelgrau, Dunkelrot, Schwarz, Indigo, Orange
Preis	UVP 149,95 €, aktuell 104,97 €
Sonstiges	<ul style="list-style-type: none">• körpernah geschnitten• Temperaturbereich +5 bis +15 °• Stehkragen• Atmungsaktiv im Rücken und an den Seiten• Gewicht 335 g (nachgewogen)
Nachhaltigkeit/ Umwelt	Eigenes Nachhaltigkeitsprogramm https://gonso.de/de-de/unternehmen/verantwortung

Erster Eindruck

Die Jacke ist erstaunlich leicht und fühlt sich sehr weich an. Das Gefühl täuscht nicht, wie ich später beim Fahren feststelle. Die Jacke trägt sich sehr angenehm.

Trageeigenschaften Gonso Tomar

Der Kragen ist weich und der Reißverschluss schließt sehr hoch. Ein Halstuch brauche ich nur, wenn's richtig kalt wird. Die Jacke ist nachgewogen 335 g leicht, und fällt beim Fahren kaum auf. Ich trage sie in Größe L. Das ist eher grenzwertig, aber XL wäre vermutlich zu groß. Auch bei Größe L kann ich noch was Langärmliges drunter ziehen, falls das nötig wird.

Wärme

Die Jacke ist laut Herstellerangaben für Temperaturen zwischen 5 ° und 15 ° Grad zum Radfahren gedacht. Wie schon bei anderen Tests festgestellt sind die Temperaturangaben eher auf „Frostbeutel“ abgestimmt □ Deshalb war mir die Jacke auch bei 7 ° bis 8 ° mit einem ärmellosen Unterhemd bei reichlich Wind immer noch eher zu warm. Aber ihr könnt euer Temperaturgefühl sicher selbst einschätzen.



Angenehm warm - Herren Thermojacke Gonso Tomar





Gonso Tomar, Rückenansicht

Taschen

Es gibt vorne eine Reißverschlusstasche. Da passen ein größeres Handy und ein Schlüssel gerade so rein. Hinten hat die Gonso Tomar eine einzelne Tasche (senkrechter Reißverschluss rechts). Die Tasche selbst geht dann nach vorne. Wenn die Jacke geschlossen ist, kommt man an der Inhalt der Rückentasche nicht wirklich dran, es sei denn, man ist ein Bewegungskünstler.

Fazit Gonso Tomar

Die Jacke ist sehr angenehm zu tragen. Für mich macht sie erst Sinn, wenn es kälter wird, aber das ist vollkommen ok. Dann bleibe ich auch bei Temperaturen unter 5 ° noch warm.

Verbesserungsvorschlag

Wer im Dunkeln unterwegs ist, will gesehen werden. Bei der Tomar Thermojacke reflektiert nach hinten nur der kurze Reißverschluss und das Firmenlogo, nach vorne nur das Firmenlogo. Mir ist das - leider - zu wenig. Deshalb hier wie bei vielen anderen Produkten der Vorschlag, mehr Reflektoren anzubringen.

Die Bilder hat Gonso zur Verfügung gestellt. Vielen Dank dafür.

